



# 自分に挑戦！ チャレンジ南関中

2021年3月11日発行

文責 樹本



夢を描き、絆を深め、自分に挑戦する生徒の育成～輝きと潤いのある学校づくりをめざして～



## 南関中学校 第35期卒業生 58人「夢に向かって、前へ！ 前へ！」

3月12日（金）、3年生58人が南関中を巣立ちます。4月からの新しい環境でも、一人一人の夢を実現するために、何事にもチャレンジ精神をもって頑張ってくれることを祈っています。

昨年度は、突然の臨時休校となり限られた参加者での卒業式となりました。本年度は、来賓参加なし、2年生は式場参加（間隔をとって）、1年生は教室で待機しながらオンラインによる参加となります。関係する全ての人に参加しての式典開催はできませんが、在校生や地域のみなさんが卒業生に対して、母校南関中の誇りを胸に強く・逞しく人生を歩んでくれることを願っています。

### 3年間の歩み

- ◇2018年度（1年時）・生徒会テーマ『温故知新』
  - ・4.10 南関中学校入学（第33期入学生）
  - ・6.23・24 夏季中体連（テニス・卓球団体優勝）
  - ・9.4-6 集団宿泊教室（天草青年の家）
  - ・10.17 玉名荒尾中学校駅伝大会男子優勝（初）
- ◇2019年度（2年時）・生徒会テーマ『P i e c e』
  - ・5.1 令和元年スタート
  - ・6.29・30 夏季中体連（テニス・卓球団体優勝）
  - ・9.4-6 職場体験学習
  - ・12.10 世界ハンドボール大会観戦
  - ・12.19-21 修学旅行（奈良・京都・大阪・兵庫）
  - ・3.2- 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため休校
- ◇2020年度（3年時）生徒会テーマ・『満開』
  - ・4.13 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため再休校
  - ・5.13 慣らし登校開始
  - ・8.1 熊本県ソフトテニス交流大会 優勝
  - ・9.12 体育大会（5月から延期・半日開催）
  - ・10.16 南関中文化の日（平日の半日開催）
  - ・12.11 校内リレーマラソン大会
  - ・2- 「感謝と恩返しプロジェクト」開始

「元号改正」や「新型コロナウイルス感染症拡大」など、歴史に残る経験をした3年間でした。特に新型コロナは、学校行事等を通常通りに実施できず特別な形でしたが、3年生のさまざまな工夫と行動力で、学校生活を例年と変わらないように盛り上げてくれました。「ありがとう！」

### 私からの応援メッセージ

3月1日は、特別に時間を設定してもらい、校長から3年生にメッセージを贈りました。56年間を「人生グラフ」に表し、その中から「これだけは言える」3点を伝えました。

#### ◇人との関わりを大切に

私の人生をふり返ると間違いなく人に支えられてきました。また、人との関わりで「喜び」や「感動」を味わい生き甲斐も感じました。また、その逆「辛さ」や「悲しみ」も当然ありました。そんな時こそ・・・

#### ◇前を見続ける

悩んだとき、後ろを向いても「後悔役に立たず」、下を向いても前には進まない。「出口のないトンネルはない」と、前を見て少しずつ進むこと。

そんな考え方や姿勢を身に付けるために・・・

#### ◇学び続ける

「学び」は、キャリア（仕事）の幅を広げるだけでなく、物事の見方・考え方を広げてくれます。

以上3点、どれくらい伝わったかわかりませんが、頭の片隅において、これからそれぞれの人生を歩んでくれればと願います。

### 3年間無欠席

上田琉誠さん ・ 中村映斗さん ・ 一法師花菜さん  
堀島りこさん ・ 赤木杜亜さん ・ 永田 悠さん  
福田羽望さん ・ 堀恭士朗さん ・ 藤村結愛さん  
松元夢蘭さん

「夢」の実現に向けて、多くの人と「絆」を深め、何事にも「挑戦」してください



調理室の黒板にぎっしり書かれたお礼の言葉

### 本年度最後の「とっば食堂」で、生徒がサプライズ

3月5日（金）は、最後のとっば食堂が行われました。朝から、調理室をあけると黒板いっぱいにお礼の言葉が書かれていました。それを見た代表の山口明美さんは、「うれしかー」とつぶやきながら、写真を撮られていましたが、その表情から「感動」されていると思いました。準備してくれた生徒のみなさん、ありがとう。

今回は、「卒業記念」としてデザート1品が加わり、また「茶碗むし」も提供されました。

スタッフにとっては、生徒の喜ぶ姿が何よりありがたいようです。来年度も続きますので、多数参加してください。

